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2500 000 €

Monaco
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Situé dans une belle résidence “Le Trocadero” avec un service
concierge, un acces direct aux plages du Larvotto et un accés donnant
sur le boulevard des Moulins et ses commerces, ce studio est
entiecrement rénové et bénéficie d'une belle superficie de 40m2
habitable environ + 10m2 terrasse environ. Il se compose d'une entrée,
d'une cuisine ouverte sur s€jour donnant sur la loggia et jouissant d'une
vue mer et jardins, d'un coin nuit séparé, d'une salle de bains et d'un

toilette indépendant.Une cave dans I'immeuble compléte ce bien.

Located in a beautiful residence “Le Trocadero" with a concierge service, a direct
access to the beaches of Larvotto and an access giving on the boulevard des
Moulins and its shops, this studio entirely renovated profits from a beautiful surface
of 40m?2 livable approximately + 10m2 terrace composed of an entry, of a kitchen
opened on stay giving on the loggia enjoying a sight sea and gardens, of a corner
harms is detached in this principal part, of a bathroom and a separate toilet. A cellar
in the building completes this property.
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